



## Die humanitäre Krise verschärft sich

Liebe Leserin und lieber Leser,

zwei Jahre nach Beginn des Krieges gegen die Ukraine hat sich die humanitäre Lage in dem kriegsgebeutelten Land dramatisch verschlechtert. Die Zahl der Menschen in der Ukraine, die auf humanitäre Hilfe angewiesen sind, hat sich fast vervierfacht: Vor dem 24. Februar 2022 waren es rund drei Millionen. Für dieses Jahr rechnen die Vereinten Nationen mit etwa 14,6 Millionen Menschen - rund 40 Prozent der Bevölkerung.

### Die Hilfe von ADRA geht weiter

Der Frühling ist in der Ukraine noch weit entfernt, die Temperaturen liegen unter dem Gefrierpunkt. Deshalb hilft ADRA den Menschen in der Ukraine in der kalten Jahreszeit, ihre beschädigten Häuser wieder bewohnbar und winterfest zu machen. Sie erhalten Baumaterialien, Öfen und Brennmaterial, damit sie die kalte Jahreszeit in ihren Häusern überstehen können.

[Unser Projekt in der Ukraine](#)

### Kinder leiden am meisten unter dem Krieg

Um den Kindern in dieser schweren Zeit beizustehen, bietet die Schule *Zhyve Slovo* (übersetzt auf Deutsch: *Lebendiges Wort*) im westukrainischen Lwiw rund 160 Schulkindern und ihren Familien aus den umkämpften Gebieten Hilfe an.

Schulkinder aus armen Verhältnissen erhalten einen finanziellen Zuschuss zu den Schulgebühren und Lernmaterialien. Außerdem erhalten die Kinder Nachhilfeunterricht, um ihnen den Wiedereinstieg in den Schulalltag zu erleichtern. Durch Gespräche mit psychologischen Fachkräften und Freizeitangebote können Erwachsene und Kinder ihre schlimmen Erlebnisse verarbeiten. Das Schulzentrum Marienhöhe in Darmstadt unterstützt ADRA bei diesem Projekt.



## Ihre Unterstützung ist gefragt

Noch immer leben viele Familien in Notunterkünften oder notdürftig reparierten Häusern. Sie benötigen unsere Hilfe in dieser schweren Zeit.

♥ Helfen Sie in der Katastrophe ♥

Erfahren Sie mehr über die bisherige [Hilfe von ADRA in der Ukraine](#). Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung!

Ihr Team ADRA Deutschland e.V.

### **PS: Wie wird ein Haus winterfest?**

Zuerst müssen die Familien kaputte Türen und Fenster ersetzen, damit die Wärme im Haus bleibt. Danach stellt ADRA eine Wärmequelle, z.B. einen kleinen Ofen, und Heizmaterial zur Verfügung.

Mit [Ihrer Spende von 150 Euro](#) können wir zum Beispiel für eine betroffene Familie ein neues Fenster kaufen und einbauen.

---

**Weitere Themen aus der ADRA-Welt**



## Schulzentrum Marienhöhe übergibt Spende an ADRA

Im Oktober 2023 fand der 12. Sponsorenlauf des Schulzentrums Marienhöhe statt. Gesammelt wurde unter anderem für die Schule „Lebendiges Wort“ in Lwiw, Ukraine.

Die Spende in Höhe von 25.000 Euro wurde an die Hilfsorganisation ADRA Deutschland e.V. übergeben, die sich dort seit Kriegsbeginn um traumatisierte Kinder kümmert.

[Mehr erfahren](#)



## Unsere weltweiten Projekte im Überblick

Auf der ganzen Welt führen wir Projekte zum Wohle der Menschen durch. Derzeit sind es 41 Projekte auf drei Kontinenten.

[Zur Projektliste](#)



## Eine bessere Welt durch Bildung

Gute Bildung befähigt Menschen, ihre Talente zu entfalten und langfristig positive Veränderungen zu bewirken. Nur durch Bildung ist eine nachhaltige Entwicklung möglich. Deshalb setzt ADRA in der Entwicklungszusammenarbeit auf Bildung.

[Mehr erfahren](#)





## Unser Spendservice hilft gerne

Reinhold Mainka und Domira Khiminets

✉ [spenden@adra.de](mailto:spenden@adra.de)

☎ + 49 (0) 6151 8115 - 19

## Spendenkonto

**ADRA Deutschland e.V.**

**IBAN:** DE36 3702 0500 0007 7040 00

**SWIFT/BIC:** BFSWDE33KRL

Bank für Sozialwirtschaft



## IHRE SPENDE KOMMT AN!



### Hinweis in eigener Sache - Änderung des Newsletter-Anbieters

Wir haben uns entschlossen, unseren Newsletter-Anbieter zu wechseln. Wir versenden unseren Newsletter über den [Anbieter Brevo](#). Die Datenschutzerklärung des Anbieters können Sie [hier](#) abrufen. Selbstverständlich haben wir einen Auftragsverarbeitungsvertrag (AVV) mit dem Anbieter geschlossen. Um Ihnen den Newsletter wie gewohnt zur Verfügung zu stellen, müssen wir Ihre E-Mail zu unserem Account bei Anbieter CleverReach übertragen. Rechtsgrundlage hierfür ist unser berechtigtes Interesse nach Artikel 6 Abs. 1 lit. f DSGVO Ihnen als Interessent/Kunde weiterhin mit Informationen in Form unseres Newsletters zu versorgen.

Wenn Sie dies nicht wünschen, können Sie selbstverständlich den [Newsletter abzubestellen](#).

ADRA Deutschland e.V.

Robert-Bosch-Str. 10

64331 Weiterstadt

+ 49 (0) 6151 8115-0

Vorsitzender des Vorstands: Christian Molke

Dieser Newsletter wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet.  
Sie haben jederzeit die Möglichkeit, den [Newsletter abzubestellen](#). Selbstverständlich werden Ihre Daten über eine sichere Verbindung übertragen, vertraulich behandelt und nicht weitergegeben.

[Datenschutz](#) | [Impressum](#)